

Daten Competence Center (DCC)

Ballerina neu dabei

Montag, 08.01.2018

Das Daten Competence Center (DCC) hat ein weiteres, neues Mitglied: Der Küchenmöbelhersteller Ballerina-Küchen Heinz-Erwin Ellersiek GmbH hat seinen Beitritt ab Januar dieses Jahres erklärt. DCC-Chef Dr. Olaf Plümer nahm noch im Dezember 2017 die Bestätigung von Geschäftsführerin Heidrun Brinkmeyer entgegen, die mit diesem Schritt die durchgängige Datenkommunikation im Unternehmen weiter erfolgreich vorantreibt.

„Schon seit Jahren nutzt Ballerina-Küchen die Dienstleistungen des DCC als Datenlieferant für IDM-basierte elektronische Kataloge. Mit dem Beitritt zur Branchenorganisation will das Unternehmen nun durch aktive Mitarbeit Einfluss auf die Entscheidungen in den Organen und auf die Fortentwicklung des standardisierten Datenformats sowie dessen flankierenden Programmen nehmen“, so Marketingleiter Andreas Predian.

Ballerina neu dabei